

## **Betreff**

Geschwindigkeitskontrollen in der Lilienstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Die Lilienstraße ist im gesamten Verlauf als 30er Zone ausgewiesen. Leider beobachten wir Anwohner jedoch häufig, dass Autofahrer sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung halten. Trotz der 30 km/h-Regel wird das Gaspedal durchgedrückt und es werden locker Geschwindigkeiten bis 60 km/h erreicht. Dies ist für eine einspurige Straße mitten durch ein dichtbewohntes Gebiet, in dem auch viele alte Menschen und Kinder wohnen, nicht hinnehmbar.**

**Augenzeugenberichte und selbst Videos sind keine Beweise für Geschwindigkeitsübertritte. Dies wurde mir von der Polizei auf Anfrage persönlich bestätigt. Einzig und allein eine offizielle Kontrolle (in München meist durch den KVR durchgeführt) kann diesen Rasern das Handwerk legen. Daher stelle ich den Antrag, regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen in der Lilienstraße durchzuführen, mindestens alle 6-8 Wochen.**

*mehrheitlich angenommen*